

2024-07-29

## Alessandra Rojo de la Vega toma la delantera en recuento parcial de votos de la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://animalpolitico.com/elecciones-2024/cdmx/alessandra-rojo-de-la-vega-toma-delantera-alcaldia-cuauhtemoc>

Alessandra Rojo de la Vega acusó a Caty Monreal de hacer uso político del Tribunal Electoral capitalino y la Fiscalía de la Ciudad de México para recuperar la alcaldía.

29 de julio, 2024

Por: Tamara Mares

Compartir

Leer después

Para entender mejor

Alessandra Rojo comienza trabajos de transición en la alcaldía Cuauhtémoc pese a impugnaciones  
Alessandra Rojo comienza trabajos de transición en la alcaldía Cuauhtémoc pese a impugnaciones

Leer después

Mow Player

Reproducir

10

Atrasar 10s

10

Adelantar 10s

00:00

00:00

00:00

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de la Cuauhtémoc, tomó la delantera por cuatro votos en el recuento parcial que determinó el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en la alcaldía, mismo que dio inicio este lunes a las 9:00 horas en los consejos distritales 9 y 12 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Lee: Xóchitl Gálvez y legisladores de oposición respaldan a Alessandra Rojo de la Vega en su lucha por la alcaldía Cuauhtémoc

Una vez concluido el recuento en el Distrito 12, de sólo un paquete electoral, se confirmó que la exaspirante del PRI-PAN-PRD había tenido una ventaja en dicha demarcación electoral, mientras que aseguró que las tendencias de recuento en el Distrito 9 también le favorecen, aunque éstas no han concluido.

"Acabamos el recuento parcial en el Distrito 12, ya con acta en mano ampliamos la diferencia por cuatro votos, nos fue mejor, y me comunican que en el Distrito 9 nos está yendo igual de bien", señaló Rojo de la Vega a

medios de comunicación. "Como suponíamos, esto nada más ampliará el margen de los más de 11 mil votos que obtuvimos en Cuauhtémoc", dijo.

Foto: Tamara Mares

Foto: Tamara Mares.

La alcaldesa estuvo acompañada por los dirigentes locales del PAN, Andrés Atayde; del PRI, Israel Betanzos; y del PRD, Nora Arias.

Después de las impugnaciones interpuestas por la excandidata Caty Monreal, de la alianza Morena-PT-PVEM que habían solicitado la anulación o el recuento total de votos, se le ordenó al IECM realizar el recuento de 73 paquetes electorales.

Con el recuento, Monreal buscó revertir el resultado de las elecciones del pasado 2 de junio, donde la candidata electa Rojo de la Vega, ganó por un margen de 3.38% de los votos.

**PUBLICIDAD**

Por la mañana, la morenista señaló que el recuento de menos del 10% de los votos no era significativo para el resultado, ante lo cual Rojo de la Vega respondió: "Es una muestra de lo que íbamos a encontrar al final en un recuento total, lo que pasa es que ese recuento total era ilegal".

Rojo de la Vega acusa a Caty Monreal de usar políticamente al Tribunal

A lo largo del proceso de impugnación de las elecciones de la alcaldía Cuauhtémoc, Rojo de la Vega ha acusado a su excontrincante; y los partidos que la postularon, de recurrir a "compadrazgos" en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) para obtener un recuento total de los votos en la demarcación.

Una vez que los magistrados capitalinos ordenaron el recuento completo, la alcaldesa electa presentó una queja ante el TEPJF el cual, después de dos revisiones primero en Sala Regional y luego en Sala Superior determinó que sólo se realizaría un recuento parcial.

Tras la lectura de los resultados del recuento en el Distrito 12, Rojo de la Vega acusó a Monreal de hacer uso del Tribunal Electoral capitalino y la Fiscalía de la Ciudad de México para recuperar la Alcaldía.

Recuento de votos en la Cuauhtémoc. Foto Tamara Mares

Recuento de votos en la Cuauhtémoc. Foto Tamara Mares.

Sobre esta última institución se pronunció ya que en días recientes el encargado de despacho, Ulises Lara, señaló que el presunto atentado que denunció la exaspirante de la oposición podría ser "un ataque cuidadosamente preparado para aparentar que se trate de un atentado".

"Hoy pretenden utilizar a las instituciones, a la Fiscalía capitalina por medio de su encargado, y al Tribunal Electoral de la Ciudad de México, que van a seguir ahora impulsando el ganar una elección", expuso.